

## RUDERN FÜR DEN GUTEN ZWECK

**Ob Hannovers** Universalgelehrter Leibniz sich mit Drachenbootrennen auskannte, ist leider nicht überliefert – aber der Lions Club Hannover-Leibniz, der sich nach dem berühmtesten Bürger der Stadt benannt hat, macht da beste Erfahrungen. Deshalb startet am 6. Juni wieder ein Drachenbootrennen für den Guten Zweck. Ab 13 Uhr werden auf dem Maschsee 14 wagemutige, wasserfeste Teams die

Drachen reiten und gemeinsam mit den Zuschauern ein fröhliches, buntes Drachenfest erleben. In einer freundschaftlichen Unterstützung vom Hannoverschen Kanu Klub, der die Veranstaltung auch dieses Jahr wieder tatkräftig begleiten wird, sind auch die Helfer der DLRG für die Sicherheit auf dem Wasser im Einsatz. Vom Erlös werden hannoversche Kinder- und Jugendprojekte unterstützt.



Lothar Seidel (LC Hannover - Leibniz) wurde vom Governor mit einem Award des IP Joe Preston geehrt.